

CTG・建交労かながわ

発行 建交労神奈川県本部機関紙部
〒 231-0025
横浜市中区松陰町2-7-17
リバーハイツ石川町304
☎ 045-662-2340
FAX 045-641-5453
Email ctg-kana@jasmine.ocn.ne.jp

建交労 11・7 中央行動

安倍9条改憲ストップ！米軍機爆買いNO！ 賃上げ、雇用拡大で暮らしと経済を守ろう！



国土交通省に請願行動

共闘会議(交運共闘)は、
国土交通省に請願行動
で作る交通運輸労働組合
交通運輸の安全確保、労

働条件改善、規制緩和
自公総連、建交労など
で作る交通運輸労働組合
共闘会議(交運共闘)は、
国土交通省に請願行動
で作る交通運輸労働組合
交通運輸の安全確保、労

改憲阻止や消費税減
税、全国一律最低賃金な
どを求めて国会や省庁に
迫る秋季年末闘争の中央
行動が11月7日、東京霞
ヶ関周辺で取り組まれま
した。

中央行動展開

安全確保を求めて

効率化、規制緩和

反対、消費税増税撤回な
どを求めて、国土交通、
厚生労働、経済産業の各
省に請願行動をおこない
ました。

安全を脅かす
規制緩和は
許されない

国交省前で高城正利
議長(自交総連委員長)

は、交通運輸産業の過労
死の多さを指摘し、安全
と地域の足を支える労働
者の長時間労働・低賃金
の是正は急務であり、安
全を脅かすライドシェア
(白タク解禁)などの規制
緩和は許されないと強調
しました。

全労連の野村幸裕事
務局長、JAL不当解雇
撤回争議団の山口宏弥パ
イロット団長、日本共產
党の武田良介参院議員
が連帯挨拶しました。

神奈川県南支部の仲間は“11.7中央総決起集会”に参加した
あと、全国トラック部会が行う国会議員要請行動と厚生労働省交
渉に別れて参加しました。

国会議員要請行動に参加した県南支部の5名は、50名余のト
ラック部会の仲間とともに衆参の議員会館に移動し国会議員の國
土交通委員(衆議院88名、参議院49名)事務所を訪問して「安
全・安心なトラック輸送の実現に向けた要請」をおこないました。

厚生労働省交渉に入った県南支部の3名は、トラック労働者の
劣悪な労働実態を改善するための実効ある具体的な対策を監督
行政機関の指導性を發揮して早急に行うよう求めると同時に、企
業による年5日間の年次有給休暇の計画的付与を、企業が悪用
して個人の権利を踏みにじっている実態を告発し、法律の趣旨に
基づいて企業に対する是正指導を行うよう求めました。



神奈川県南支部

第26回定期大会開催!

全分会が

組織拡大の成果を上げる決意

神奈川県南支部は10月 早期復旧・復興への思いを
27日 13時30分から
第26回定期大会を川崎
市教育文化会館で開催。
述べると同時に支部としてできることを考えたいと表明しました。

安倍政権による 政治と選挙に

悪政を糾弾

つづいて今年7月に行われた参議院選挙に触

開会あいさつで斎藤副委員長は、安倍政権が10月に强行した消費税10%へする成果を上げた一方での引き上げは労働者・国民と中小零細事業者を犠牲に大企業や富裕層に利益をもたらす最悪の政策であると具体的な事例をあげて指摘し、安倍政権の悪政に対するたたかいの重要性を強調しました。最後に神奈川県南支

佐藤章委員長は、主催部の最大の課題である組者あいさつの冒頭で台風15号・19号・21号で被災された方々へのお見舞いとした。

かながわ労働プラザで

鉄道神奈川地方本部

定期大会開催

新執行部のみなさん



Q ローマ法王の呼び方が「教皇」に変わったの?

A これまで日本政府はローマ「法王」という呼び方をしてきたけど、今回のフランシスコ教皇の日本訪問をきっかけに「教皇」に変えた。日常的に教皇と呼ばれることがあり、日本のカトリック教会が教皇と呼んでいることが理由だ。

Q 法王と教皇って、意味が違うの?

A どちらもバチカン市国の公用語であるラテン語で教皇を表すPapaの日本語訳だ。日常的にカトリック関係者の間でも、両方が使われてきた。でも1981年に当時のヨハネ・パウロ2世が教皇として初来日した際に、日本では「教皇」と呼ぶようカトリック教会が統一したんだ。

朝日新聞デジタルより



今大会では鉄道神奈川地本をどう建設していくかの論議をお願いしたいと挨拶。大会に参加した東日本本部書記長の下山氏は、全労連結成30年、建交労結成20年の節目に当たる記念すべき年に開催される大会に敬意を表すとともに、JR東日本の更なる利益追求に向けた合理化計画などが報告され、今後組織の拡大に向けてともに奮闘して行こうと挨拶がありまし